



IKA-UA Nantikan Kiprah Alumni yang Excellent with Morality

IKA UA - Bertempat di Aula Garuda Mukti, Kampus C Universitas Airlangga (UNAIR), rangkaian wisuda hari kedua, Minggu (07/03/2021) sukses digelar. Hadir dalam kesempatan tersebut perwakilan Pengurus Pusat Ikatan Alumni Universitas Airlangga (PP IKA-UA) Muhammad Pribadi Arqam, S.E. M.M.

Dalam sambutannya, alumni Fakultas Ekonomi UNAIR tahun 1980 itu menyampaikan selamat dan sukses kepada para wisudawan yang telah berhasil menempuh dan menamatkan pendidikan pada masing-masing strata dan disiplin ilmu.

Selain itu, tambahannya, momen wisuda mempunyai arti yang sangat penting bagi para wisudawan, orang tua, almamater, masyarakat, bangsa dan negara. Wisudawan UNAIR diharapkan mampu berkiprah di masyarakat yang sangat membutuhkan kepedulian, peran serta dan pengabdian.

"Wisudawan hari ini yang berasal dari berbagai latar belakang keluarga dan daerah, untuk itu kembalinya saudara ke kampung halaman atau melanjutkan perjuangan di tanah rantau haruslah memiliki nilai tambah dan kebaikan dimanapun berada, dengan menjunjung tinggi nama baik keluarga dan almamater tercinta" jelasnya.



Drh. Desianto Budi Utomo Terpilih sebagai Ketua IKA-UA Komisariat FKH

IKA UA - Pengurus Ikatan Alumni Universitas Airlangga (IKA-UA) Komisariat Fakultas Kedokteran Hewan (FKH) pada Minggu, 14 Maret 2021 mengadakan pelantikan pengurus baru masa bakti 2021-2025. Setelah melewati berbagai tahapan seleksi, terpilihlah Drh. Desianto Budi Utomo, Ph.D., sebagai ketua baru.

Kegiatan ini merupak puncak dari serangkaian kegiatan seleksi calon ketua IKA-UA Komisariat FKH, yang sebelumnya, pada tanggal 23 Januari 2021 silam, telah dilaksanakan pemaparan visi dan misi dari tujuh orang calon. Sebagai gambaran tujuh calon tersebut yaitu Drh. Desianto Budi Utomo, Ph.D., (angkatan 1980 - Vice President PT Charoen Pokphand Indonesia), Drh. Heryo Sashikirono (angkatan 1982 - Direktur PT Agro Great



Gagas Duta Kabonara, Alumnus UNAIR Ajak Pemuda Surabaya Lawan Hepatitis B dan Pandemi Covid-19

IKA UA - Alumnus Universitas Airlangga (UNAIR) dr. Ricky Indra Alfaray mengajak pemuda Kota Surabaya bersama-sama memerangi Hepatitis B dan Pandemi Covid-19. Seruan itu ia gaungkan lewat pembentukan Duta Kesehatan Anti Hepatitis B dan Corona Surabaya (Duta Kabonara).

Dokter muda lulusan Fakultas Kedokteran (FK) sekaligus Duta UNAIR periode 2015 itu mengungkapkan, Duta Kabonara adalah wadah bagi generasi muda dalam melawan Hepatitis B dan Covid-19. "Kita ingin mendorong peran aktif generasi muda dalam melawan dua permasalahan kesehatan utama yang sedang gencar dilawan oleh tenaga kesehatan di seluruh wilayah Surabaya," terangnya lewat sambungan telepon Senin pagi (8/3/2021).

Sejak dibentuk pada Oktober 2020 lalu, paguyuban duta yang berada di bawah bimbingan Wakil Rektor Bidang Internasionalisasi, Digitalisasi dan Informasi, Muhammad Miftahussurur, dr. M.Kes., Sp.PD-KGEH., Ph.D itu tak henti mengedukasi masyarakat. Beragam kegiatan telah dilakukan. Mulai dari promosi kesehatan, perlindungan spesifik, hingga diagnosis dini dan pengobatan cepat.



Indo Berkah/Agrosurya Grup), Dr. drh. NLP. Indi Dhamayanti M.Si. (angkatan 1991 - Kepala BALITVET KEMANTAN), drh. Viki Mustofa (angkatan 2004 - ASN, Pengurus PDHI Jatim VI), drh. Mokh. Aris Wahyudi, M.Agr. (angkatan 1996 - Kepala UPT RPH Kabupaten Malang), Dr. drh. Didik Budijanto, M.Kes. (angkatan 1981 -Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Tular Vektor dan Zoonotik KEMENKES-RI), dan drh. Syailin (angkatan 1998 - Praktisi Hewan Kesayangan).



Lantik Dokter Gigi Baru, Dekan FKG: Dokter Gigi Adalah Profesi Bukan Sekedar Pekerjaan

IKA UA - Fakultas Kedokteran Gigi (FKG) Universitas Airlangga (UNAIR) kembali melantik Dokter Gigi dan Dokter Gigi Spesialis pada Sabtu (13/3/2021) kemarin. Kali ini, terdapat sebanyak 20 Dokter Gigi dan 6 Dokter Gigi Spesialis baru yang dilantik.

Hal itu ia tuturkan, lantaran menurutnya, Dokter Gigi adalah profesi yang mulia, sebagaimana profesi lainnya. "Ini yang menurut saya perlu saya tekankan. Karena pada prinsipnya dokter gigi adalah profesi, bukan pekerjaan," tandasnya. Untuk itu, Dr Agung berharap, para lulusan dapat memberikan kontribusi positif bagi bangsa dan negara. Serta senantiasa menjunjung nama baik almamater.

Berbincang Bareng Alumni Internasional UNAIR di Gelaran Penutup AEE 2021

IKA UA - Universitas Airlangga (UNAIR) telah lama dikenal memiliki lingkungan dan komunitas internasional yang begitu luas. Hal tersebutlah yang diutarakan langsung oleh tiga alumni internasional UNAIR pada webinar What They Say About UNAIR pada Rabu (24/2/2021).

Mereka adalah James Kalimanzila dari Tanzania, M. Saud dari Pakistan, serta Miguel Padilla asal Meksiko. Dalam mata acara Airlangga Education Expo (AEE) 2021 tersebut, ketiganya memberikan pendapat dan pengalaman mereka selama menempuh pendidikan maupun mengajar di UNAIR.

James, yang merupakan mahasiswa Sekolah Pasca Sarjana mengungkapkan bagaimana kualitas pengajaran tenaga pendidik UNAIR. Selama menempuh pendidikan di UNAIR, penerima beasiswa Kemitraan Negara Berkembang (KNB) tersebut diajar oleh para dosen yang terqualifikasi dan diikuti dengan atmosfer pengajaran yang begitu interaktif dan memotivasi.

"UNAIR memiliki fasilitas dan lingkungan akademik yang mumpuni. Mulai dari platform kelas daring, fasilitas, mahasiswa dan dosen yang sangat ramah. Semuanya well-organized," kata James dalam gelaran via live streaming Youtube UNAIR tersebut.



IKA hingga Perwakilan Wisudawan asal Yaman Ucapkan Pesan Kasih Pada Orang Tua



IKA UA - Wisuda Universitas Airlangga (UNAIR) periode Maret 2021 kembali digelar pada Sabtu (6/3/2021). Wisuda hari pertama tersebut turut menghadirkan sambutan dari Ketua Pengurus Pusat Ikatan Alumni (IKA) UNAIR Dr. Deni Setya Bagus Yuherawan, S.H., M.S., serta perwakilan wisudawan asal Yaman Dr. Abdulrahman Tareh Abdullah Abdulghani.

Dr. Deni pun turut mengingatkan bahwa wisudawan nantinya akan menjadi bagian dari keluarga besar Ikatan Alumni UNAIR, sehingga kontribusi mereka menjadi hal yang akan selalu ditunggu oleh masyarakat.

"Ikatan Alumni UNAIR pun selalu berkontribusi pada almamater melalui pengabdian masyarakat dan tanggap bencana, kajian internasional dan pendayagunaan global, pengembangan karir alumni, usaha kreatif dan penggalangan dana, maupun pembangunan hubungan antar lembaga," tutur lulusan Fakultas Hukum UNAIR tahun 1982 tersebut.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

f @ikaunair alumni.unair.ac.id
e info@unair.ac.id @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>